

ANALISIS PERENCANAAN JENJANG KARIER MAHASISWA BARU PRODI PJKR TERHADAP KESESUAIAN PROFIL LULUSAN

Oleh: Yudanto, Nur Rohmah Muktiani, Soni Nopembri, Sigit Dwi Andrianto, Jaka Sunardi (Alm)

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melakukan analisis terhadap perencanaan karier mahasiswa baru program studi (prodi) Pendidikan jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) terhadap kesesuaian profil lulusan. Penulis mengimplementasikan rangkaian penelitian deskriptif kuantitatif melalui pendekatan survei. Penelitian dilakukan di prodi PJKR Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) dengan melibatkan mahasiswa baru yang sedang menempuh kuliah di tahun pertama.

Langkah-langkah teknik pengumpulan data meliputi usaha merancang batasan masalah penelitian, mengumpulkan informasi melalui observasi, mengadakan pemanduan secara online melalui zoom meeting, wawancara, pengisian angket, analisis dan pengolahan data. Subjek penelitian adalah 132 mahasiswa baru semeseter dua prodi PJKR FIK UNY baik putra dan putri dengan rentang usia 18-20 tahun.

Aspek pengetahuan rata-rata sebanyak 120 (90,6%) mahasiswa baru menyatakan telah merencanakan karier profesinya, mengetahui profil lulusan, cocok dengan profil lulusan, dan yakin akan mencapai karier pada salah satu profil lulusan. Aspek motivasi rata-rata sebanyak 126 (95,2%) mahasiswa baru merasa nyaman kuliah di Prodi PJKR, penuh motivasi, lingkungan internal dan eksternal mendukung kelancaran studi, serta tidak merasa salah jurusan atau salah bidang keahlian. Aspek aktualisasi rata-rata sebanyak 110 (83,9%) mahasiswa baru tidak memiliki masalah internal dan eksternal yang dapat menghambat studi, akan memilih salah satu pilihan pekerjaan dari profil lulusan, dan tidak memiliki keinginan memilih bekerja tidak sesuai dengan profil lulusan. Aspek perencanaan rata-rata sebanyak 99 (75,35%) mahasiswa baru mempunyai rencana dan keinginan melanjutkan studi, lingkungan internal dan eksternal mendukung melanjutkan studi, serta memiliki rencana sumber biaya yang akan di gunakan untuk menempuh studi lanjut.

Kata Kunci: *karier, mahasiswa baru, profil, lulusan*